Bourges → Ville

SOLIDARITÉ

Les Kiwanis aident un élève atteint de surdité



Un beau geste de solidarité a été effectué par les membres du club Kiwanis, à l'encontre d'un élève du collège Sainte-Marie.

Le club service Kiwanis a récemment remis un chèque de 480 euros pour participer au financement du dispositif auditif scolaire (micro-récepteur) de Félix Berne, élève de sixième atteint de surdité.

Ce dispositif augmente la qualité de réception du son et diminue la fatigabilité de l'élève, puisque la voix de l'enseignant arrive directement dans les appareils auditifs sans aucune interférence avec les bruits extérieurs. Cet appareillage bénéficie également d'une connexion en direct avec la tablette de l'élève grâce au Bluetooth.

Le club service Kiwanis, créé il v a 40 ans, dont les activités sont orientées vers l'enfance et le handicap, organise environ trois à quatre manifestations par an pour récolter des fonds (entre 10.000 et 15.000 euros) et mener des actions dans le département du Cher. Le cas par exemple de la marche du canal à Mehun-sur-Yèvre, d'une compétition de golf pour lutter contre la mucoviscidose), des baptêmes de l'air...